

Blick-aktuell Brohltal

(Nr. 37/2007 vom 13. September 2007)

MSC Kempenich

Spannendes Familienduell

Frank Färber konnte sich als erster Fahrer zum dritten Mal in die Siegerliste der Rallye Oberehe eintragen

Kempenich. Kürzlich fand rund um Hillesheim die 36. Auflage der ADAC-Rallye Oberehe statt. 146 Teams stellten sich den sechs Wertungsprüfungen (WP), die hohe Ansprüche an das fahrerische Können der Teilnehmer stellten. Ein Augenschmaus für die zahlreichen Zuschauer stellten neben dem Werks Porsche GT3 die vierte World Rallye Cars, die dem Feld als schnelle Vorwagen vorauselten, dar. Der MSC Kempenich wurde durch die Teams Frank Färber und Carmen Freiberger, Mark und Alexandra Färber sowie Klaus und Christine Göller vertreten. Das Neuwieder Brüderpaar Frank und Mark Färber konnten sich von Beginn an an die Spitze des Feldes setzen. Im Familienduell schenkten sie sich nichts und begeisterten die

Zuschauer mit ihrem herrlichen Zweikampf. Mit einem knappen Vorsprung von 16,5 Sekunden vor seinem Bruder Marc entschied Frank das Familienduell für sich. Mit seiner Ehefrau Carmen Freiberger wiederholte Frank seinen Vorjahreserfolg und konnte sich als erster Fahrer zum dritten Mal in die Siegerliste der Rallye Oberehe eintragen.

Da die Drittplatzierten Dirk Riebensahm und Anette Laux auf einem Wagen aus dem färberischen Fuhrpark unterwegs waren wurde die Rallye zu einer Leistungsschau des Teams Färber Motorsport. Denkbar schlecht lief es für das dritte Team des MSC Kempenich Klaus und Christine Göller. Sie konnten die Rallye beenden wurden jedoch aus der Wertung genommen.